
Protokoll erw.Vorstandssitzung 

Kleingartenanlage Kreuztal e.V. 

 

Datum:               10.12.2021 

Ort:                     Vereinshaus, KGA Kreuztal e.V. Kiefholzstr. 351, 12435 Berlin 

Teilnehmer:        Wolfgang Hammer 

                              Brigitte Hammer 

                              Hans-Joachim Theodor 

                              Andreas Haller 

                              Magdalena u. Frank Duveneck 

                               Detlef Röhr 

 

Entschuldigt:     Anja Reinhold 

                             Andree Nass 

                             Bettina Fichtler 

 

Tagesordnung 

 

TOP 1 :   Zusätze zur heutigen Tagesordnung, Offenes aus letztem Protokoll 

TOP 2:   Überarbeiteter Bericht  d. Vors. für die Jahreshauptversammlung 

TOP 3:   Finanzplan 2022 

TOP 4:   Abschluss GA 2021 

TOP 5:   Parzellensituation 

TOP 6:   Gartenfachberatung Aktivierungen Blumenwiese 

TOP 7:   Elektro 

TOP 8:   Wasser 

TOP 9:   Verschiedenes  

 

Der VO Wolfgang Hammer begrüßt alle anwesenden VO-Mitglieder. 

 

Zu TOP 1  

- Zusätze zur heutigen TO – nein 

 

Zu TOP 2 

- Der  Bericht durch den Vorsitzenden in Vorbereitung der Jahreshauptversammlung wird 

laufend vervollständigt.  

 

- Herr Schrader hat die Abmahnung betreffs Ruhestörung erhalten. Die Rück- 

                      antwort ist noch nicht eingegangen. 

- Das Protokoll zur Aussprache mit Pz. 36, Frau Liske liegt vor.  

- Frau Liske erhält eine Auflage zum Beschneiden des Haselnussbusches. 

 

 



 

 

Zu TOP 3  

- Der Finanzplan 2022 wurde durch die Schatzmeisterin erstellt und zur Abstimmung 

vorgelegt. Die einzelnen Positionen wurden besprochen und  

- Der Finanzplan einstimmig angenommen. Dieser wird auf der Jahreshauptversammlung den 

Mitgliedern übergeben.  

-  

Zu TOP 4 

- Die GA für 2021 ist abgeschlossen. Für nicht geleistete Arbeitsstunden wird ein  Betrag in 

Höhe von ca. 4000,00 € den betreffenden Mitgliedern in Rechnung gestellt. 

-  

Zu TOP 5 

- Zur Parzellensituation 15: Frau Morlock befindet sich bis 2023 noch weiterhin außerhalb von 

Berlin. Der Garten wird zur Zeit nach Absprache ordentlich durch eine Familie genutzt.  Mit 

diesen wird am 12.12.2021 ein Gespräch über die weitere Nutzung bzw. Kündigung durch 

Frau Morlock mit dem Vorsitzenden gesprochen. 

-  

Zu TOP 6 

- Durch die Gartenfachberaterin Bettin Fichtler wurde die Bienenwiese komplett neu 

vertikutiert und der Samen für nächstes Jahr fachgerecht eingebracht. Ihr gilt ein ganz 

besonderer Dank, auch an Marcus Schubert. 

-  

Zu TOP 7 

- Von dem Elektriker liegen immer noch keine weiteren Rechnungen vor. Im Jahr 2022 muss 

dringend eine Klärung mit der Firma über den weiteren Ablauf erfolgen. 

 

Zu TOP 8 

- Detlef Röhr informierte über die Arbeiten durch die Wasserwerke zur digitalen Ablesung.  

- Herr Kuhn , Pz. 29, wird über einen eventuellen Wasserlauf in seinem Garten informiert.  

-  

Zu TOP 9 

- Die neue Schneemaschine wurde an Pz. 41, Mike Bennewitz, übergeben. Es muss ein 

sicherer Abstellort festgelegt werden. Ebenfalls muss über die Versicherung  eine Klärung 

erfolgen.  

 

- Die neuen Termine für 2022 wurden abgestimmt und bestätigt. 
-  

 

- Für das Protokoll                                   Brigitte Hammer                                 Wolfgang Hammer          

                                                                     Schatzmeisterin                                   Vorsitzender                                      
                             


